
 

德州州長關注州內二個大學校董會對學費調漲案的決議 
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德州大學系統和德州農工大學系統二大校董會即將於本週召
開，討論眾所矚目的學費調漲案。各方人馬關注學費上漲的問題，其
中的最大＂咖＂的就是德州州長 Rick Perry 本身，他的立場是很明
確的，三月間州長就 email 給德州大學系統的校董，表達他對學費調
整的關切以及認為調漲必須要清楚說明學費增加部分如何能有效地
支持所要提升的教育品質。 

州長同時引用華盛頓郵報的評論報導＂大專院校教授們夠認真
嗎?＂以及華爾街日報的文章＂看著象牙塔的崩塌＂ ，其實他的見解
是學費調漲案不可能無條件地獲得他的支持。本週稍早州長的發言人
還再次表述州長本人對調漲學費原則上不支持的態度，為了全州人民
的整體考量，州長不認為學費調漲符合全州州民的利益，學校方面應
該提出一些替選方案來因應教育成本的增加。四月間就已經有許多人
就已預測校董會必定會同意這些大學的學費調漲案，但最後的決定將
展延至本週。 

德州大學系統的校董會已經明確表示最高漲幅是未來二年間每
年漲 2.6%，也就是明年學費每學分漲成 127 美元、後年則到 131 元，
系統內惟一沒有漲學費要求的是德州大學阿靈頓分校。四月以前，＂
德州追求卓越高等教育聯盟＂(Texas Coalition for Excellence in 
Higher Education)公開反對州長和其他相關人士的教育改革措施，
並表明支持德州大學系統的旗鑑分校—奧斯汀分校的學費調漲案，主
因是州政府給予大學的補助已達歷史新低的 14%，若要學校維持一樣
高的教育水平、吸引優秀的人才和學生、為本州帶進研究經費，漲學
費勢不可免。增加的學費將會用來提高學生的獎學金、幫助學生在學
習上更加成功(例如:增加教室的設備、增開更多的課、強化學習輔導
和求職服務)。 

德州農工大學的旗鑑分校—college station 校區打算暫不漲學
費，其實校內的學雜費咨詢委員會已經建議調漲 4%的學雜費，校長
方面則並未同意。 

其他州內的重要大學，例如:休士頓大學(U. of Houston)也努力
維持學費穩定，德州理工大學(Texas Tech U.)和北德大(U. of North 
Texas)的校董均已同意學費調漲。 
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